

「子供ど真ん中の学校」

～かがやく海が見える丘より～

令和7年11月26日
長崎市立歎刈小学校
学校だよりNO. 115
校長 田中 成年

＜子供ど真ん中教育＞

～4校合同学校保健委員会講演会～

11月21日（金）に三重小学校的体育館で「三重中学校区4校合同学校保健委員会」を行いました。今回は、活水女子大学の先生を講師としてお迎えし、「愛着形成の重要性～スマホ・メディア使用との関連性～」と題して、講演会を開催いたしました。



子供が社会に出て必要なことは何か、愛着とは何か、成長する過程で子供たちが身に付けていく感情や行動についてお話をありました。自己調整が未発達の子供たちの「スマホ依存」についてのお話があり、中でも親子関係とスマホの依存については、かなり関心の高い、とても参考になるお話を聞くことができました。



今回の講演会では、「自己調整が未発達」な子供たちとのかかわり方やそれを基にしたスマホ依存防止策等について貴重なお話をいただきました。スマホ依存等で対応が難しいと考えられている保護者の皆さん多くいらっしゃるかと思います。今回のお話を受けて、周囲の方々と相談しながら、子供たちが上手なスマホを含めたメディアとの付き合いができるように、ともに支えてまいりましょう。

歎刈小学校は

「子供ど真ん中」の学校

「豊かな心をもち、自ら考え行動する子供たち」を支えています。